



Síntesis de medios

09 de abril de 2022

Primeras Planas

Revocará Gobierno permisos eléctricos
Aduanas ve en crimen organizado un obstáculo
Matan a 50 ucranianos que huían de la guerra
En puerta, renegociación y revocación de permisos
Quedó la CFE a salvo tras el fallo de la Corte: AMLO
Llamam a no postergar más vacunación contra Covid a menores
Perfilan cancelar 110 contratos energéticos
¡Hay toro!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Disponen de 10 mil 635 efectivos

Para el periodo de vacaciones de Semana Santa 2022, la SSC, que encabeza **Omar García Harfuch**, implementará un operativo de seguridad, que contempla más de 10 mil elementos. Los uniformados llevarán a cabo labores de seguridad, vigilancia y vialidad, en las 16 alcaldías, en sitios de interés religioso y de esparcimiento, así como mercados, tianguis, centrales camioneras y otras zonas donde convergen los habitantes y visitantes de la Ciudad de México. [El Heraldo de México](#) / Sin mención [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Uno más Uno](#)

Capturan a joven por asalto a 2 extranjeros

Oficiales de la **SSC**, adscritos a la Policía Auxiliar, atendieron una denuncia por asalto en contra de dos sujetos de origen estadounidense, recuperaron un teléfono celular de alta gama posiblemente robado y detuvieron a un hombre, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)

Valle de México estará blindado con 9 mil policías

Este domingo, el Valle de México será blindado con poco más de 9 mil elementos de seguridad pública y tránsito por la consulta de revocación de mandato. Para garantizar que la jornada se realice con tranquilidad, el Estado de México dispuso de 2 mil 890 policías estatales y 663 patrullas; la **SSC** capitalina serán desplegados 6 mil 549 elementos y 531 vehículos y una vez concluida la jornada los uniformados de la SSC acompañarán el traslado de los paquetes a las Juntas Distritales correspondientes. [El Universal](#)

Enfrentan en el MB barreras de acceso

Usuaría del metrobús que requiere apoyo para paliar los ataques de pánico y ansiedad que la abordan por la discapacidad psicosocial, se ha enfrentado a falta de sensibilidad y accesibilidad que debe enfrentar al ir con su can. Sin embargo, en la línea 7 un agente de **policía**, la acompañó al interior del transporte para solicitarle a otra usuaria que desocupara el asiento habilitado con espacio para perros guía y de asistencia. [Reforma](#) / [Metro](#)

Aseguran a El Erick, el terror de Iztapalapa

Agentes de inteligencia de la **SSC** capturaron a El Erick, líder de una de las células criminales más violentas que opera en la alcaldía Iztapalapa y cuya principal actividad era extorsionar a comerciantes. La detención de Erick Alejandro "D", se realizó en la calle 5 de mayo esquina con Pachicalco, colonia San Ignacio. [Basta!](#)

Vinculan a proceso a agresores de Churubusco

El anciano que agredió con un bastón táctico a una familia que viajaba a bordo de su vehículo sobre avenida Río Churubusco y Eje 3 Oriente, en Iztapalapa, fue vinculado a proceso junto a su hijo y la pareja de este,



Síntesis de medios

09 de abril de 2022

quienes lo acompañaban el día de los hechos. Los 3 fueron capturados por policías de la **SSC** en calles de la colonia Unidad Habitacional Modelo, en Iztapalapa. [Basta!](#)

Atoran a El Yiyo, señalado por delitos de alto impacto

Un hombre con el alias “El Yiyo”, principal generador de violencia, en delitos como secuestro, extorsión, cobro de piso y narcomenudeo fue detenido por uniformados de la **SSC**, a quien se le aseguró importante cantidad de droga. Su captura se logró tras un operativo y cateo efectuados en un domicilio ubicado en Manuel de la Peña y Peña, colonia Centro, alcaldía Venustiano Carranza. El imputado quedó a disposición del MP de la FGJ. [La Prensa](#)

Se aplican 17 mil dosis de vacunas contra covid-19 en reclusorios

Con el propósito de garantizar el derecho a la salud a todos los habitantes de la Ciudad de México, la Secretaría de Salud informa que se lleva a cabo el refuerzo de vacunación contra el Covid-19 a Personas Privadas de su Libertad, por lo que del 26 de enero al 30 de marzo se han vacunado a 17 mil 921 personas. Con el apoyo de la Subsecretaría de Sistema Penitenciario de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en esta campaña de vacunación a internos de 20-29 años, 40-49, 50-59, y 60 y más se han aplicado las dosis biológicas de Astra Zeneca, Pfizer, Sinovac, Cansino y Sputnik. [Uno más Uno](#) / [La Jornada](#)

Policiaco

Fallece uno afuera de estación del Metro

El cuerpo de un hombre de la tercera edad, en aparente situación de calle, fue localizado sin vida en las inmediaciones del Metro Hidalgo, en la alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar acudieron uniformados de la **SSC**, quienes acordaron el área. [Metro](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta!](#)

Matan al Chabelo en Zaragoza

De un disparo le dan muerte al “Chabelo”, un hombre en situación de calle que vivía en un cajón de estacionamiento en la Unidad Habitacional Ermita Zaragoza. Por lo que Policías de Investigación y elementos de la **SSC** sector Oasis, acordaron la zona y comenzaron a realizar las investigaciones con los testigos que se encontraban en el lugar. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Justicia

Investigan crimen pasional en ejecución de abogado

Agentes de la Fiscalía capitalina, siguen como principal línea de investigación un crimen pasional, en el caso de la muerte del abogado acribillado en Iztapalapa. De acuerdo a las investigaciones, Vicente “N”, de 35 años, quien se desempeñaba como abogado e instructor de kickboxing, fue emboscado abordo de su auto Mitsubishi, en Canal Nacional, en San Antonio Culhuacán, por dos hombres que viajaban a bordo de una motocicleta. Una mujer que lo acompañaba, de nombre Jaqueline “N”, resultó ilesa en el ataque, no se descarta un crimen pasional. [Basta!](#)

Se investigan amenazas a Clara Brugada

La FGJ de la CDMX inició una carpeta de investigación luego de la aparición de dos mensajes en lonas que fueron colocados en el puente peatonal de la Avenida Ermita Iztapalapa y en la entrada de la iglesia de La Cueva donde amenazan a la alcaldesa Clara Brugada. [La Prensa](#)

Detienen a sujeto por presunto homicidio

La agresión fue en la Gustavo A. Madero; permanecía oculto en Ecatepec, Estado de México, la FGJ de la CDMX, informó que fue cumplimentada una orden de aprehensión contra un hombre, buscado desde septiembre de 2020, por la probable comisión de los delitos de homicidio calificado y homicidio en grado de tentativa. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

09 de abril de 2022

Dan 45 años de prisión a skater

Mario Saenz Zambrana fue condenado a 45 años por el feminicidio de Victoria Pamela Salas, ocurrido en septiembre de 2017. Además, deberá pagar 485 mil pesos como reparación del daño y cubrir los gastos funerarios de Victoria. El staker tiene cinco días hábiles para apelar la resolución del Tribunal de Enjuiciamiento. [Excélsior](#)

Imagen Destacada

EL HERALDO DE MÉXICO DISPONEN DE 10 MIL 635 EFFECTIVOS

